



Ciudad de México, 6 de octubre de 2023.
Prensa Reds LFA
Boletín 90

Reds refuerza su ofensiva, llega Alex ‘Magnifico’ García

--Estará acompañado en el ataque por sus hermanos, Marco y Luis Enrique.

Considerado como una de las mayores figuras del nivel liga mayor, dentro de las últimas décadas, en el futbol americano colegial mexicano, el quarterback Alejandro García se estrenará en 2024 en el nivel profesional como parte de los Reds de la Ciudad de México.

Luego de recibir varias ofertas, el emblemático jugador, apodado *AG9* o *El Magnifico*, ha decidido vestirse de rojo y portar el jersey de los Reds, que vivirán su segundo año dentro de la Liga de Futbol Americano Profesional (LFA).

Pero AG9 no llega solo al equipo capitalino, ya que será acompañado de sus hermanos Luis Enrique y Marco Antonio, quienes también fueron anunciados como nuevos integrantes del equipo.

“Hoy tenemos el honor de anunciar la llega al equipo de grandes jugadores y sobre todo de personas de gran pasión y carácter, que sin duda fortalecerán a los Reds y en general a la liga, que cada año logra enrolar a más figuras de nuestro deporte”, afirmó en la presentación Gabriel León, presidente de Reds.

Además de León, en el acto estuvo presente Raúl Rivera, head coach del equipo. Ambos fueron los encargados de dar a los hermanos García las prendas y el emblema que defenderán a partir de este momento.

“Ahora ustedes son parte de Reds, lo que sin duda es un privilegio, pero a la vez un compromiso que sabemos afrontarán de forma altamente profesional y efectiva”, comentó el coach Rivera, tras dar las prendas a los jugadores.

“Me siento altamente emocionado de regresar a la actividad y más dentro de un equipo del alto nivel que es Reds. Me gusta mucho lo que he visto de este equipo, desde que nacieron han logrado cosas importantes. Además, para mí, es muy atractivo ser coacheado por el coach Rivera y sobre todo si es representando al equipo más fuerte de la capital del país”, señaló *El Magnifico* luego de ser presentado de forma oficial con el equipo.

José Luis Ayala
Jefatura de Prensa REDS LFA
prensa@redscdmx.com

Raúl Curiel
Director de Comunicación y RP
raul@xoycapital.com



Alejandro García fue una pieza clave para lograr que en 2019 los Burros Blancos se convirtieran en campeones nacionales, luego de 30 años de sequía de títulos para los equipos representativos del Politécnico.

“Mis últimos años en liga mayor fueron muy buenos, logramos el campeonato y lamentablemente después sufrí una lesión, pero en este momento me encuentro plenamente recuperado”, afirmó García.

El pasador sufrió en 2021 una lesión que lo alejó de la actividad, pero a decir de él mismo “estos dos últimos años han sido para dejar descansar el cuerpo y permitirle recuperarse de todo el desgaste que representó la liga mayor”.

Luis Enrique será parte del roster Reds, también como quarterback, aunque de igual forma puede desempeñarse como receptor y pateador.

“Ser jugador de los Reds era una meta, desde que los vi quise ser parte y más si era con la posibilidad de ser coacheo por este staff. Es un sueño regresar al nivel profesional con un equipo ganador, como lo es Reds, y más si lo puedo hacer al lado de mis hermanos”, señaló Luis Enrique tras su presentación.

Conocido como ‘El zurdo’, Luis Enrique fue mancuerna de sus hermanos en el campeonato logrado por Burros Blancos y luego se enroló en el football profesional de España, donde su equipo logró el subcampeonato.

Por su parte, Marco Antonio se incorpora al staff de entrenadores, donde se desempeñará como coordinador ofensivo. Será el debut de Marco como entrenador a nivel profesional, ya que hasta hace unos años fue uno de los jugadores estelares de la liga y solo había sido coach en equipos de liga mayor y categorías menores.

“Sin duda es un gran momento poder estar de regreso, vivir una nueva aventura, ahora como coordinador de un equipo tan profesional como los Reds. Y es mucho más emocionante el poder hacerlo al lado de mis hermanos”, afirmó Marco, quien como jugador logró un bicampeonato en el nacimiento de la LFA.

Los hermanos García llegan a Reds convencidos de nutrir el ataque del equipo, que el año anterior dio muestras de contar con amplio talento. Y aunque no lo señalan como promesa, afirman que “la meta es lograr el campeonato”.

José Luis Ayala
Jefatura de Prensa REDS LFA
prensa@redscdmx.com

Raúl Curiel
Director de Comunicación y RP
raul@xoycapital.com



FICHAS TÉCNICAS

Abel Alejandro García Rosado

Nacido en la CDMX, el 11 septiembre 1997

Posición: quarterback

Principales logros:

- Medallista de Oro en el Mundial de Futbol Americano Universitario Harbin, China, 2018. Nombrado Jugador Más Valioso (MVP) del torneo.
- Medallista de Bronce en el Mundial de Futbol Americano Under 19 Harbin, China, en 2016. Nombrado Jugador Más Valioso (MVP) en los juegos México vs Austria y Japón.
- Campeón Nacional de la Organización Nacional de Futbol Americano (ONEFA) con el equipo Burros Blancos del Instituto Politécnico Nacional (IPN). Nombrado Jugador Más Valioso (MVP) en la Final.
- Seleccionado Nacional de ONEFA en todos sus años de Liga Mayor, desde 2016.

Luis Enrique García Rosado

Nacido en la CDMX, el 6 de marzo 1995

Posiciones: Quarterback, Receptor y Pateador

Principales logros:

- Campeón Nacional de la Organización Nacional de Futbol Americano (ONEFA) Burros Blancos del Instituto Politécnico Nacional (IPN) 2019.
- Líder de recepciones de ONEFA en la temporada de 2019.
- Seleccionado Nacional de ONEFA en 2019.
- Contratado para jugar con los Rookies de Barcelona, en España, donde acabó invicto en 2022. El equipo fue subcampeón.
- Participó en la Liga FAM en 2022 con los Bulldogs, donde fue el mejor QB mexicano de la temporada.



Marco Antonio García Rosado

Nacido en la CDMX, el 8 noviembre 1989,

Posición como jugador: quarterback

Unidad: Coordinador Ofensivo

Principales logros

-Deportista con más de 15 años de experiencia en participaciones en competencias de alto

rendimiento: tenis, natación y futbol americano.

-En el fútbol americano, seleccionado nacional en diversas ocasiones, acreedor a reconocimientos y premios como jugador a nivel colegial (Liga Mayor) y a nivel profesional (LFA).

-A nivel colegial Premio “Jugador Ofensivo del Año” ONEFA 2012 y “Casco de Oro”

-Mejor Jugador Ofensivo ONEFA 2013.

-Bicampeón profesional LFA MAYAS. 2016 y 2017.

-MVP de la Temporada LFA 2016.

-MVP Tazón México II 2017.

-En 2022 Subcampeón con el equipo de Gallos Negros LFA.

-Entrenador con 15 años de experiencia dentro de diversas categorías infantiles y hasta Liga Mayor obteniendo resultados muy positivos en todos los equipos coacheados.

Resaltando las temporadas 2018 y 2019 donde desempeñándome como coordinador ofensivo y coach de quarterbacks de Burros Blancos IPN, el equipo disputó la final nacional en ambos años; obteniendo el CAMPEONATO NACIONAL en la temporada 2019 después de 30 años que no se realizaba dicha hazaña en el equipo de Zacatenco.

-Del 2021 al 2023 Coordinador Ofensivo del programa de liga mayor Lince México.